

Bürgerkongress der Stadt Schenefeld

am 22.11.2014



Thema des Workshops:

Gemeinschaftlicher urbaner Gemüsegarten

Initiatorin / Initiator:

Holger Lilischkis

Diskussionspunkte:

Bedarf in Schenefeld besteht, hat auch soziale Aspekte
Unterschiedliche Ausformung – Gemeinschaftsfläche, geteilte Fläche
Bestenfalls Verein gründen
Fläche anpachten, Bürgerwiese
Zunächst treffen und Zusammenkunft von Interessierten

Was sind für uns die wichtigsten Erkenntnisse oder Ideen?

Soziale Aspekte
Umweltaspekte
Integrationsaspekte

Was war sonst noch wichtig?

2. Bekanntmachungen – Werbetrommel
1. Flächen ausloten mit Landwirten und Verwaltung
3. öffentliche Plätze mit Pflanzkästen bestücken